



ECONOMIE

## Pose de la 1<sup>re</sup> pierre du siège de Récré'Action

Le 17 avril 2019 a eu lieu la pose de la première pierre du siège de Récré'Action

Mis en ligne le 17 avril 2019



POSE DE LA PREMIÈRE PIERRE DU SIÈGE DE L'ENTREPRISE RÉCRÉ'ACTION, spécialisée dans l'aménagement et la maintenance d'aires de jeux mais aussi d'espaces sportifs et de sols de sécurité.

Une implantation qui rappelle, s'il le fallait encore, l'attractivité économique de Serris et du Val d'Europe.

Livraison prévue à la fin de l'année 2019.

